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６月１３日，本校体育館にて，３年生による 

器械運動発表会が行われました。３年生保護者 

の皆さんにも制限なく参観していただき，約１ 

カ月間取り組んだ練習の成果を披露しました。 

発表会での３年生の姿からは，これまで真剣に 

力いっぱい練習してきた様子が想像できました。 

礼儀正しくきびきびと動く姿やはきはきとした声も気持ちよく，この３年生のすばらしい姿をぜひ，次

の学年にも引き継いでほしいと思いました。この様子は，なかのとチャンネル「子ども通信」で７月１

日～１５日まで，現在放映されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

両面印刷 長子配布 

６月２６日に今年２回目の縦割り班遊びがありました。今回は，「じゃんけんで
くぐってつながろう」です。６年長井さんの全体説明後，各班に分かれ，じゃん
けんスタートです。今回も６年生のリードの下，楽しい遊びタイムとなりました。 

１年生が，初めてタブレットを
使うこととなり，その先生役を２年生
が務めました。２年生は，タブレット
を起動する方法をやさしくわかりや
すく１年生に伝えました。何度も教え
てもらい，１年生も自分で操作できる
ようになりました。２年生，ありがと
う。１年生，これから楽しみですね。 
 

この器械運動発表会に向けて，他の学年から応援メッセージが３年生に届けら
れました。また，本番前の昼休みに行われたリハーサルでは，たくさんの児童が
応援に来てくれて，３年生は，本番さながらの緊張感の中，演技を披露しました。
演技に対して「すごいな」「がんばっているよ」の声が今にも聞こえそうな温かい
見守りや拍手があり，３年生の本番への勇気と意欲を後押ししてくれました。 

３年生からは本番後，「ありがとう」メッセージが全校児童に放送や 
掲示物で伝えられるという，素敵な他学年との交流がありました。 



 
 

 今年も，５・６年生による大・中・小，３つのプール掃除，そして４・５年生によりプールサイ

ド，更衣室の掃除が行われ，水泳学習の準備が整いました。６年生は，仕事上手な面を発揮し，手

際よく自分達の掃除を終え，５年生のプール掃除を手伝っていました。とっても頼りになる６年生

です。５年生も初めての掃除を一生懸命しており，気持ちのよい鳥屋っ子高学年です。３・４年生

も暑い中頑張ってくれました。ありがとう。小学校にしかない水泳学習です。自分なりの目標をも

って積極的に学習し，ぜひ小学校のうちに，泳力を身に付けてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月２３日，４年生による町小学校音楽会が４年ぶりに 

行われました。コロナ前とは内容を一新し，第１部はオー 

ケストラアンサンブル金沢の児童合唱団に携わる清水史津 

氏による歌唱指導後，町内３校の４年生約１４０名が，は 

つらつとした素敵な歌声を会場に響かせました。ステージ 

に立ち，大人数での合唱の素晴らしさを体験しました。第 

２部は，金沢リコーダー・コンソートの皆さんによるミニ 

コンサートの鑑賞です。５㎝ほどのものから１ｍ以上のも 

のまで，様々な大きさのリコーダーを使って「勇気１００ 

％」等の演奏があり，本物の音色を聴くことができました。 

この音楽会の様子は，なかのとチャンネル「なかのとスペシャル」で７月１６日～３１日まで放映

される予定です。 

 

 

今秋に金沢市で開催される国民文化祭で，中能登町のＯNIGRI ダンスミュージックビデオが放映され

る予定です。そのビデオに町内の小中学校児童生徒が出演することになりました。そこで，今年度のＰ

ＴＡ教育講演会は，保護者も児童も町の一員として，「おにぎりの町」のことを知り，皆で一体となって，

このＯNIGIRIダンスを踊ることになりました。「ONIGIRI」の歌を作詞・作曲し，歌っている中能登町在

住で「おにぎり縁結びの会」の今町衣里氏にダンスのアドバイスをいただきながら，皆で楽しく踊りま

した。お世話いただいたＰＴＡ育成部・教養部の皆さん，ご家庭で練習したり，当日一緒に踊ったりし

ていただいた保護者の皆さん，ご協力ありがとうございました。町の「ONIGIRI」ダンスを知る機会，ま

た，お子さんと共にダンスを楽しむよい機会となったのではないかと思います。子ども達には，これか

らもふるさと“中能登町”を愛し，大切に思う子ども達に育ってほしいと思います。なお，ミュージッ

クビデオ撮りは，９月初旬です。学年によっては，大変短い時間となるかもしれませんが，全校児童が

出演する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

始めに，町教育委員会

の坂下氏と福永氏に「お

にぎりの町」の由来をわ

かりやすく説明してい

ただきました。 ⇑ ⇒ 

⇐ 今町氏
のアドバ
イスで，
さらに楽
しく踊る
ことがで
きました。  

 


